

Rencontre de la CICLA Sud

Du 30 juin au 3 juillet 2025, dans notre centre spirituel Santa Teresa, à La Plata (Argentine), s'est tenue la rencontre des Supérieurs majeurs et de leurs Conseils des Circonscriptions de la CICLA Sud (Province du Brésil-Sud, Délégation Générale d'Argentine, Commissariat du Chili et Vicariat d'Uruguay-Paraguay), avec la participation du P. Martín Martínez (Définitéur général). Notre Père Général Miguel Márquez nous a éclairés via Zoom sur la signification profonde de la restructuration : il s'agit de donner de la qualité à notre style

de vie et à notre témoignage charismatique multiculturel au service du Peuple de Dieu, et cela ne se réduit pas à une simple fermeture de présences.

Notre engagement sur ce chemin ne part ni de l'idéalisme ni de la naïveté, mais de la vérité que nous avons pu saisir. Cela nous a amenés à vouloir avancer dans ce processus, en comptant sur les éléments positifs déjà recueillis et sans ignorer les inconvénients qui se présenteront. Nous confions ce chemin à la protection de la Vierge Marie, Mère et Beauté du Carmel.

El Salvador : Congrès international « *C'est la confiance qui conduit à l'Amour* »

Du 18 au 22 août 2025, le Centre spirituel Nuestra Señora del Carmen, à Vía del Mar, au Salvador, a accueilli le Congrès international « *C'est la confiance qui conduit à l'Amour* ». Plus de 100 personnes venues du Panama, du Costa Rica, du Honduras, du Salvador, du Nicaragua, du Venezuela, du Pérou et des Caraïbes y ont participé, ainsi que

100 autres personnes qui y ont assisté virtuellement depuis différentes parties du monde.

Le colloque, organisé par les Carmes Déchaux d'Amérique Centrale, avait pour objectif d'approfondir le message spirituel de sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus. Pendant cinq jours, des religieux, des religieuses et des laïcs ont participé à des

conférences, des ateliers, des célébrations liturgiques, des moments de prière communautaire et des activités culturelles, dans un climat de fraternité et de communion ecclésiale.

Les interventions ont abordé des thèmes tels que la confiance radicale en la miséricorde de Dieu, la simplicité évangélique comme voie de sainteté ainsi que l'actualité de la spiritualité thérésienne face aux défis pastoraux de l'Église contem-

poraine. Par ailleurs, des moments d'échange en groupe ont permis de partager des expériences de foi et de discerner ensemble de nouvelles façons de vivre et de transmettre l'Évangile.

Le congrès s'est achevé sur un profond sentiment de gratitude et d'espoir. Les participants ont exprimé leur volonté d'apporter dans leurs communautés l'esprit de confiance et d'amour propre à la Petite Thérèse.

Pérou : Rencontre des communautés OCDS

Du 1^{er} au 3 août 2025, autour du thème « *Marchons ensemble, Seigneur* », une nouvelle édition de la *Rencontre des communautés OCDS* s'est tenue dans la région de Trujillo. Plus de 60 membres des communautés du Commissariat y ont participé.

L'objectif de la rencontre était de consolider la formation et la fraternité entre les membres de l'OCDS. Les participants ont réfléchi et partagé sur les vertus fondatrices de l'expérience de prière au Carmel Déchaussé : l'amour mutuel, le détachement et l'humilité, ainsi que sur les Béatitudes comme programme de

vie du fidèle chrétien et du Carme Séculier. La présence de notre Commissaire, Frère Grover Caceres Rivera, du Délégué National pour l'OCDS, Frère Fernando Chavez, et des assistants spirituels des communautés a été l'occasion de renforcer la formation et la fraternité entre les membres du Commissariat.

À la fin de la rencontre, le Président OCDS du Commissariat, M. Hipólito Rodriguez, a exhorté les participants à rester fermes face aux difficultés, avec une attitude constante de dévouement : un « oui » non seulement en paroles, mais avec toute leur vie.

États-Unis : Journée des Jeunes Adultes du Carmel 2025

Le samedi 9 août 2025, la Basilique du Sanctuaire National de la Petite Thérèse et la famille du Carmel Déchaussé de San Antonio, au Texas (États-Unis), ont accueilli les participants

à la *Journée des Jeunes Adultes du Carmel* venus de tout le Texas. Cet événement annuel invite les jeunes adultes à découvrir la famille (frères, sœurs et OCDS), la spiritualité et les saints du Carmel.

Le thème de cette année était *Sainte Thérèse-Bénédictine de la Croix : chercheuse de vérité, témoin de la Croix*. La journée comprenait deux conférences, la messe, l'adoration avec confessions, le déjeuner, la distribution de matériel carmélitain, une visite guidée de la Basilique, l'imposition du Scapulaire et la possibilité de vénérer des reliques de première et deuxième classe de divers saints carmélitains. Nos

conférenciers étaient le Frère Joseph Teresa de l'Eucharistie OCD (un frère étudiant) et Mlle Abbey Murphy (une doctorante du *Boston College* qui étudie la philosophie d'Edith Stein). Les jeunes femmes ont également eu l'occasion d'assister à la messe avec nos Sœurs Carmélites cloîtrées de San Antonio, d'écouter les témoignages de leur vocation et de leur poser des questions.

République tchèque : fin des travaux du monastère des Carmélites Déchaussées

Le Carmel de Saint-Joseph, fondé en 1600 à Prague, a changé plusieurs fois d'emplacement, notamment en raison de la situation politique hostile dans notre pays. Le précédent monastère était situé au centre de la capitale, mais en raison du bruit excessif et du jardin trop petit, nous avons décidé en 2018 de déménager dans un endroit plus calme et avec un terrain plus grand dans les environs de la ville de Drasty. Grâce à la Providence de Dieu et à l'aide de nombreux bienfaiteurs, nous avons

réussi à achever la construction du monastère et de l'église au printemps 2024. Même si le complexe n'est pas encore tout à fait terminé, notre communauté a emménagé dans le nouveau monastère au mois de mai et notre église dédiée à Sainte Thérèse d'Avila a été consacrée le 8 juin. Ce fut une très belle fête à laquelle ont participé de nombreux prêtres, frères, voisins et amis. À l'automne de la même année, nous avons pu ouvrir la maison d'hôtes.

Inde : Symposium biblique à Goa

La province de Karnataka-Goa, en collaboration avec le Centre diocésain pour l'apostolat biblique de l'archidiocèse de Goa et Daman, a organisé un symposium biblique au Centre spirituel Divine Springs, à Xellim-Loliem, du 27 au 29 août.

Le symposium, intitulé « *Le texte biblique dans son contexte à l'ère du numérique et de l'intelligence artificielle* », a été organisé à l'occasion de l'année jubilaire 2025 et du centenaire de la canonisation de Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus. Mgr Simião Fernandes, évêque auxiliaire et président

de la Commission biblique CCBI de la région occidentale, a inauguré le symposium. Ce dernier s'est conclu par une célébration eucharistique présidée par le P. Silvestre D'Souza OCD, provincial de Karnataka-Goa. Parmi les intervenants figuraient des chercheurs Carmes venus d'Inde et de Rome, des responsables

diocésains de Goa et Mangalore et des experts bibliques de Bengaluru, Jérusalem et Trivandrum. Les ateliers comprenaient des formations sur les ressources en ligne, les outils de l'intelligence artificielle pour l'étude de la Bible, les logiciels bibliques et les supports essentiels pour l'étude de la Bible.

Italie : Collège international Saint-Jean-de-la-Croix

Le couvent historique du Désert de Montevirginio, construit en 1668, a eu la joie d'accueillir nos sept frères du Collège international. Ils sont originaires de cinq pays différents (Sri Lanka, Tanzanie, Indonésie, Nigeria et Madagascar).

Alors qu'ils réfléchissaient à leur cheminement vocationnel en vue de leur profession solennelle, ils ont pu percevoir la présence de Dieu dans la sagesse, le silence, la prière et l'amitié partagés en ce lieu saint. Leur « oui » a également été renforcé et éclairé par la grâce, l'humilité et la fidélité.